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議員の皆さんが市のために動いてくれているとこ

ろを見て、すごいなと思ったし、感謝の気持ちを

もっと持てるようになりました。 

市役所の中を見たとき、仕事中の人も手を止めて

あいさつしてくれたのがうれしかったです。 

議場で発表したときは不安もあったけれど、終わ

った後にほめてもらえてうれしかったし、次に発

表するときの自信がもてるようになりました。 

選挙ってとても大事だなと改めて思いました。 

私もこの小田原が好きだから、もって知ってもら

いたいと思うし、良いところをもっと作っていく

のが、小田原を良くするのにつながると思いまし

た。 

私は、かまぼこや梅などの名産物を使った、写真

映えするスイーツを作るのも良いかなと思いま

す。 

議場の席に座ったり、前で発表したりしてとても

緊張したので、実際に議会で意見を出し合って決

めるのはとても責任重大だと思いました。 

女性の議員が少なかったのに驚きました。歴代の

議長の写真の中にも女性がいなかったようなの

で、もっと女性にも社会進出してほしいです。 

校外学習で議場を見られてすごく良かったです。 

将来、議会などが何も分からずにいるのはいやな

ので、こういう機会はとてもうれしいし、分かり

やすい説明のおかげで助かりました。 

議場見学会、楽しかったです。 

めったに見られない場所を見られたり、とても貴

重な体験ができてよかったです。 

議員の皆さん、質問に答えてくれたり、バリアフ

リーなどのことを教えてくださり、ありがとうご

ざいました。 

市議会の部屋を初めて見ましたが、本格的で目が

キラキラしました。 

バリアフリーや子育て、防災、環境についてこれ

からどうしていくかを知ることができてよかった

し、勉強になりました。 

提案や質問に答えてくださって、ありがとうござ

いました。 

市役所の中には色々な部署があって、１人１人目

指している小田原があると思ったから、すごいな

と思いました。 

普段は見られない場所を見学できて楽しかったで

す。 

議員の方の話を聞いて勉強になりました。質問す

るかどうか迷っていたとき、「何でも答えるよ」と

言ってもらえたので、私も質問できました。 

議場は思ったよりかなり大きくてびっくりしまし

た。 

仕事中の市役所も見学させていただいて、ありが

とうございました。 

議場で議長は特別な席に座り、みんなをまとめて

いるということがすごいなと思いました。 

一度見たことはあったのですが、議場はすごくき

れいで大切にされているのだなと思いました。 

分かりやすい説明や、質問に答えていただいて、

色々なことを知ることができました。 

市議会では色々なことが話し合われていることに

びっくりしました。 
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議員の方は、小田原市をより良い市にしようとた

くさん考えていて、とてもすごいと思いました。 

質問のとき、答えられなさそうな質問があっても

答えてくれて、分かりやすかったし面白かったで

す。 

議場に行ってみて、実際に会議に参加しているみ

たいですごく面白かったです。 

あと、議員の方が即座に質問に答えられるのがす

ごかったです。 

とても良かったです！ 

議員さんが分かりやすく説明してくれて伝わりま

した。議長さんの部屋など仕事部屋を案内しても

らって、とても勉強になりました。 

私たちの質問に対して、１分以内で返答をしてい

てすごいと思いました。 

話しを聞いたり、資料を見て初めて知ったことだ

らけでした。発表のときもていねいに答えてくれ

てありがとうございました。 

普段は見られないところに行ったりできて、楽し

かったです。 

大人になったら選挙が大事なんだなと思いまし

た。 

見学させてもらえて勉強になりました。 

まだ選挙はできないけれど、議会に参加させても

らってありがとうございます。 

がんばってください。 

出迎えてくれる人がたくさんいてうれしかった。 

広い議場で会議が行われていてすごいなと思いま

した。 

忙しいのに議場見学をさせていただいて、ありが

とうございました。 

楽しかったです。 

市役所は何度も行ったことはあったけど、市議会

は行ったことがなかったので行けてうれしかった

です。ロビーではたくさんの議長がいてすごいと

思いました。応接室からは学校が見えました。 

議場のいすは座り心地が良くて、ずっと座ってい

られそうでした。 

市役所は〇〇課など、知らない課ばかりで、たく

さん知ることができました。 

ありがとうございました。良い体験ができてよか

ったです。 

市議会のことなど、知らない話をたくさん聞けて

よかったです。 

色々な人の意見や町のことを考えていて、すご

い！と思いました。これからも町のためにがんば

ってほしいです。 
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議長室に入ったり、マイクを使って発言したり、

なかなかできない体験ができてよかったです。 

議場の照明が梅の形ですごかったです。 

今日はありがとうございました。 

市議会についてたくさん教わり、自分の質問のと

きに議員さんが優しく対応してくれてよかったで

す。普段は入れない議長室に入らせていただき、

ありがとうございました。 

議員さんの説明が分かりやすく、知らなかったこ

とを知ることができて、すごく勉強になりまし

た。 

議場の天井が梅の模様だったのがきれいでした。 

話す時間が決められているのがすごいなと思いま

した。 

議員の仕事はこんなに大変なんだなと分かりまし

た。 

大人になると困るから、今を大事にしようと思い

ました。 

市議会のことを色々と教えてくれてありがとうご

ざいます。市議会のことがよく分かりました。 

初めて見たり聞いたりすることがたくさんありま

した。議長室や議場も初めてでしたが、感動しま

した。 

照明にもこだわっていてすごかったです。 

議場はすごく広くて天井は梅の形なのが、すごく

考えられているなと思いました。 

説明が分かりやすかったです。 

思っていたよりも色々なところを見学できまし

た。 

質問や発表をした後に私たちに分かりやすく大き

な声で説明してくださって、とても勉強になりま

した。 

これからもすてきな小田原になるようにがんばっ

てください！ 

議員さんの仕事がすごく大切だということが、説

明で分かりました。行ったことのない場所に行っ

て少し緊張したけれど、どんな感じなのか分かり

ました。 

小田原の知らないところも知ることができて良か

ったです。 

議場がすごくきれいですごいなと思いました。今

までは想像だけでしたが、実際に行けて良かった

です。 

議場のいすの多さと天井の形にびっくりしまし

た。 

議員さんそれぞれの話しを聞けて良かったです。 

議会では、話す時間の制限があるなんて初めて知

りました。楽しかったです。 

議場が思ったより広くて、とてもいい経験になり

ました。ありがとうございました。 
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とにかく議場が広く、いすは気持ちよかったで

す。とにかく楽しかったです。 

質問などで話すときにすごく緊張しました。 

議場はよく響くので話が聞きやすいです。 

今日はありがとうございました。 

市役所に行ったことはありますが、あんなに貴重

なところを見たのは初めてです。議長室に行った

ときにはどきどきしました。 

色々な部屋を見学するとき、細かく教えてくださ

さってうれしかったです。 

提案した後に、そのプレゼンのことをほめてくれ

て、緊張をほぐしてくれたのがうれしかったで

す。 

貴重な体験ができたので、うれしかったです。 

色々な仕事があって楽しかったです。 

市役所の中は何がどこにあるか分からないので、

地図があったほうがいいと思いました。 

議員さんはたくさんの質問にもすぐに答えていた

ので、市民を大事にしたいという気持ちが伝わり

ました。 

議場はすごく大きく、色々な部屋を見学できてよ

かったです。 

議員さんから色々なことを聞けてよかったです。

とても楽しかったです。 

 

 


